

Pays d'Auray - Pluvigner - Brec'h

Une artiste, des chevaux et des hommes

Mériadec — L'artiste Ely'ondre a obtenu le prix Coup de cœur lors de la quatrième édition du Trophée Carrare, avec ses croquis inspirés par les chevaux de l'éco-lieu équestre Terre d'Illich.

Pour les 500 ans de la mort de Léonard de Vinci, le thème de la quatrième édition du Trophée Carrare, qui récompense des peintres et des sculpteurs, était les croquis du maître. Les concurrents ont exposé leurs toiles au Haras national de Saint-Lô (Manche) où a eu lieu la remise des prix le 22 septembre.

L'artiste, Ely'ondre, a obtenu le prix Coup de cœur pour ses croquis colorés, esquissés lors de ses séjours à l'éco-lieu équestre Terre d'Illich de Mériadec.

Ely'ondre est artiste peintre à Baden. Pour préparer ce concours elle a choisi de croquer les chevaux de Terre d'Illich. « **Je croque sur le vif, explique l'artiste. J'ai dessiné les chevaux mais j'ai aussi fait dix séances d'équitation intuitive. Elles m'ont bouleversée. J'ai eu un accident en 2017 et j'avais besoin d'une remise en conscience. La rencontre avec le cheval a été une révélation.** »

Cela s'est traduit par une évolution de ses compositions artistiques. « **J'ai fait des collages avec mes croquis pris sur le vif, car j'aime peindre l'instant. Mais, l'on ne voit pas que c'est un collage.** » Le résultat est surprenant, l'esprit se promène sur les superpositions de mouvements, le tableau s'explore.

Une approche différente du cheval

L'éco-lieu équestre a été créé en 2007 par Mireille Dumond suivie par Marie Clerc et depuis 2016, par Éric



L'artiste Ely'ondre et son tableau primé aux côtés de Marie Clerc et de deux chevaux de l'éco-lieu équestre Terre d'Illich.

PHOTO - OUEST-FRANCE

de Cugnac. L'idée de ce lieu tourne autour du constat que la relation avec le cheval s'appauvrit lorsqu'elle est limitée au cadre de l'équitation.

« **Je suis équi-coach, précise Marie Clerc. Je facilite la relation à soi, guidée par le cheval. Mieux comprendre l'animal pour mieux se compren-**

dre. » Marie Clerc a un diplôme en éthologie, la science qui étudie le comportement des animaux en milieu naturel.

Ce haras hors normes travaille sur le développement de plusieurs projets inédits et qu'ils révéleront bientôt.

En attendant, cette première colla-

boration fructueuse d'Ely'ondre avec les chevaux a donné l'envie de continuer sur d'autres associations. « **J'ai un projet d'exposition pour 2020 sur le cheval afin de mettre en avant la démarche de Terre d'Illich et associer l'art avec une autre discipline,** termine l'artiste.